

## PRESSEINFORMATION

Mannheim – Freitag, 1.08.2025

### Äußere Erschließung Franklin Wasserwerkstraße / Waldstraße

#### Abschluss der Umbauarbeiten in der Wasserwerkstraße bis Robert-Funari-Straße

Seit September 2024 wird der dritte Bauabschnitt der Äußeren Erschließung Franklin durch die Stadt Mannheim umgesetzt. Mit der Herstellung eines rund 500 Meter langen Teilstücks der Wasserwerkstraße wird nun die zweite Bauphase Anfang August 2025 abgeschlossen sein. Zwischen dem Kreisverkehr Franklin-D.-Roosevelt-Straße und der Robert-Funari-Straße / Alter Postweg, wurden neben der Neuverlegung von Versorgungsleitungen durch die MVV, die Fahrbahnen, Geh- und Radwege, die Grünflächen sowie die Stellplätze für PKWs neu hergestellt.

#### Baustart im Kreuzungsbereich Wasserwerkstraße / Waldstraße

Ab voraussichtlich Mitte zweiter Augustwoche 2025 bis voraussichtlich Ende April 2026, werden die Arbeiten im Kreuzungsbereich Wasserwerkstraße / Waldstraße ausgeführt. Zunächst wird der KFZ-Verkehr auf der Waldstraße in beiden Fahrrichtungen auf je eine Fahrspur verengt, um so bis Mitte August vorbereitende Arbeiten ausführen und Provisorien herstellen zu können.

Ab Mitte August startet dann der intensive Umbau des Kreuzungsbereichs. Ab diesem Zeitpunkt wird es für den KFZ-Verkehr - bis zum Abschluss der Baumaßnahme voraussichtlich Ende April 2026 - keine Zufahrtsmöglichkeit von der Waldstraße in die Wasserwerkstraße geben. Der Stadtteil Franklin kann während der mehrmonatigen Umbauphase der Kreuzung hauptsächlich über den neu hergestellten Platz der Freundschaft angefahren werden. Erforderliche Umleitungen sind für alle Verkehrsteilnehmer ausgeschildert.

Für den Fuß- und Radverkehr bleibt die Überquerungsmöglichkeit der Waldstraße durch die bisherige Ampelanlage am Alten Postweg erhalten.

Im Vorfeld des anstehenden dritten Bauabschnitts wurden die Anrainer in den umliegenden Wohngebieten Franklin und Käfertal sowie die ortsansässigen Gewerbetreibenden mittels Anrainerinformationsschreiben über den Baustart frühzeitig informiert.

Der Stadtteil Franklin ist durch eine umfassende Umleitungsbeschilderung für den KFZ-Verkehr weiterhin erreichbar. Informationsflyer, die diese geänderte Wegeführungen veranschaulichen, stehen den Gewerbetreibenden zur händischen Ausgabe an Patienten und Kunden bereits zur Verfügung.

Informationen zu aktuellen Baustellen mit Verkehrseinschränkungen in Mannheim sind veröffentlicht unter: [www.mannheim.de/baustelleninfo](http://www.mannheim.de/baustelleninfo) oder im [Mobilitätsportal Mannheim](#).